

Montoneros se responsabilizó de 5 atentados en Argentina

(EFE y UPI)

BUENOS AIRES, 19 de junio.—Un comando de la guerrilla Montonera atentó hoy con explosivos contra la vivienda del coronel del ejército Adolfo Pandolfi en la localidad El Palomar, a 30 kilómetros de la capital argentina.

Fuentes próximas a esferas castrenses confirmaron que la bomba causó destrozos en la construcción sin ocasionar víctimas.

La organización Montoneros (peronistas) adjudicó también la voladura en la madrugada de hoy de 3 dependencias ferroviarias cercanas a Buenos Aires.

Con artefactos explosivos operados por control remoto, los guerrilleros volaron las cabinas de señales de las estaciones de Caseros y San Justo y la central energética situada entre las estaciones de Ciudadela y Ramos Mejía.

Las 4 estaciones pertenecen a 2 ramales de la zona oeste, que convergen en Buenos Aires.

Montoneros se atribuyó también la responsabilidad por una granada lanzada con-

tra el domicilio del ministro de Defensa, José María Klix, que no llegó a estallar, dijeron fuentes policiales.

LOS MILITARES ESTUDIAN EL ESQUEMA DE PODER

Por otra parte, los 3 secretarios generales de las Fuerzas Armadas Argentinas iniciaron la última etapa de sus estudios para definir las precisiones del futuro "esquema de poder".

El nuevo esquema se pondrá en vigencia el próximo 10 de agosto, cuando el general Jorge Videla se retire como titular del ejército y simultáneamente pase a desempeñar su actual cargo de presidente de la nación con exclusividad.

El general Reynaldo Bignone, el vicealmirante Eduardo Fracassi y el brigadier Basilio Lami Dozo estuvieron reunidos hoy para unificar definitivamente las opiniones de las 3 armas en torno al tema y elevar el dictamen compatibilizado a la Junta Militar, que tendrá la palabra final en este asunto.

UNO / MAS / UNO

Premio Mergenthaler a periodistas argentinos perseguidos, asesinados y encarcelados

MIAMI, 19 de junio (UPI).— Los dueños de periódicos y revistas de Estados Unidos y América Latina, anunciaron hoy aquí la concesión del prestigioso premio Mergenthaler de este año en forma colectiva a "los periodistas argentinos víctimas de la situación imperante en ese país".

Asimismo, el premio individual Tom Wallace para reporteros estadounidenses que "cubren" Latinoamérica, fue conferido al corresponsal Guy Gugliotta, de la agencia UPI, por sus reportajes sobre la situación argentina.

Al conferir el Mergenthaler a los periodistas argentinos en forma colectiva, la comisión de premios señaló su reconocimiento a la labor que éstos han desarrollado en pro de la libertad de prensa.

Y dijo que esa labor distingue "a los periodistas perseguidos, asesinados, encarcelados o desaparecidos de Argentina, víctimas del terrorismo, en algunos casos, y de las medidas oficiales en otros, por ejercer su derecho de expresarse o cumplir con su obligación de informar al público lector".

En el caso de Gugliotta, quien ahora es corresponsal de la UPI en Brasil luego de trabajar en la Argentina, se habló de "su sagacidad demostrada en la obtención de informaciones exclusivas en un ambiente de gran reserva y altamente peligroso para los periodistas investigadores".

La entrega de premios será aquí el próximo 13 de octubre.

OTRA NAVE AEREA VIENE A TIERRA

SAN MARTIN DE LOS ANDES, Argentina (UPI, EFE y AFP).— Tres oficiales del ejército argentino murieron hoy al precipitarse a

tierra el avión Piper que piloteaba uno de ellos, se informó aquí.

No se informó acerca de las causas del accidente. Las víctimas son el jefe del Regimiento Cuarto de Caballería de Montaña, teniente coronel Antonio Pacifico Tissera, el capitán José Manuel Gondell y el teniente Juan Augusto Iavicoli. Los hechos sucedieron en el aeropuerto internacional Chapelco, de esta ciudad, a unos mil 400 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires.

En cuanto al accidente de hoy en la madrugada, en Rosario, en el que otros cuatro oficiales del ejército también perdieron la vida, la policía y el ejército siguen guardando un total hermetismo. Sólo declararon que "aún se desconocen las causas".

Los Montoneros, por su parte, se atribuyeron hoy la responsabilidad por una granada lanzada contra el domicilio del ministro de la Defensa, general José María Klix, que no llegó a estallar, según voceros policiales.

Pero, en otros atentados, Los Montoneros lograron hoy sus objetivos:

Un comando guerrillero atentó hoy con explosivos contra la casa del coronel del ejército Adolfo Pandolfi en la localidad El Palomar, a 30 kilómetros de esta capital. Los daños materiales fueron cuantiosos, reportó la policía, quien agregó que no hubo víctimas.

Los Montoneros, también, se atribuyeron la voladura esta madrugada de tres dependencias ferroviarias cerca de esta capital.